

München, den 21.05.2025

ANTRAG: Orleansstraße 3 – Querung auf Höhe Spicherenstraße umsetzen

Der BA 5 möge beschließen

Die Querung Orleansstraße/Spicherenstraße soll un zeitlichem Zusammenhang mit den Baumasnahmen zwischen Orleansstraße und Bahn („Orleanshöfe“) umgesetzt werden.

Begründung:

Derzeit ist geplant, Haidhausen vom gesamten Areal der Orleanshöfe nur über einen Übergang im Bereich Elsässerstraße sowie am Haidenauplatz zugänglich zu machen, siehe Anlage 3 der Sitzungsvorlage 20-26 / V 14169-

Der direkte Fussweg vom nördlichen Teil der Orleansshöfen zu der zugeordneten Grünanlage am Johannisplatz verläuft über die Orleansstraße, die Spicherenstraße, die Breisacherstraße, die Wörthstraße, die Metzstraße, die Leonhardstraße und die Jugendstraße, Auch der Hypopark und der Haidenaupark sind über die Spicherenstraße erreichbar.

Auch die neu zu errichtenden Ladengeschäfte im Erdgeschoss der Orleanshöfe sollten für dem Bereich rund um die Spicherenstraße direkt erreichbar sein.

Eine Querung wurde bisher ausgeschlossen wegen dem dadurch entstehenden zusätzlichen Verkehrslärm. Dies ist kein überzeugendes Argument:

- Elektroautos können ohne Lärm anfahren
- Lärmvorschriften für Autos können verbessert werden
- Indem man direkte Wege ermöglicht, motiviert man die Menschen, das Auto nicht zu nutzen und damit Lärm zu verringern

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Fuhrmann, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Harttmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini (Initiative), S. Rümelin, S. Schmitz, B. Schreyer, J. Spengler, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Franz Klug und Sonja Rümelin

BA 05 Au-Haidhausen

bzw es muss eine alternative Querungsmöglichkeit gefunden werden.



Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Fuhrmann, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Harttmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini (Initiative), S. Rümelin, S. Schmitz, B. Schreyer, J. Spengler, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Franz Klug und Sonja Rümelin